

## 議会運営委員会協議結果

日時：令和7年3月3日（月）

午前11時10分 開会

午前11時13分 閉会

場所：委員会室

### 1. 議案第37号の付託先委員会変更について（資料1）

【杉江慎二局長】議案第37号の付託先を、建設産業委員会から総務委員会に変更したいとするものです。変更に至った経緯を説明します。総務課から議案一覧チェック表が届くと、議案名称と議案作成課をもとに、付議事件と付託先の表を作成します。今回の議案第37号の作成課は、市街地整備課であったことから、2月18日の議会運営委員会では建設産業委員会ということでご決定いただきました。その日の午後に全員協議会があり、総務部長が説明し、質疑に対しては建設部長が答弁しました。その時点で議長とも協議し、建設産業委員会でいいという結論になり、総務部長から副市長にも説明がされています。先週になり、行政区域の所管は総務部総務課であるので、付託先は総務委員会が適当であるという申入れがあったものです。ちなみに10年前の知多半田駅前区画整理の際は、総務委員会に付託しました。

【伊藤正興委員】単純に間違えたということですか。

【杉江慎二局長】10年前の前例のチェック漏れだと言わればその通りかもしれません、議案作成課が市街地整備課となっている中で、これが総務課が所管であると判断することは難しいです。総務課に対しては、こういうケースがわかるようにチェック表に記載するよう依頼しているところです。

【石川英之副委員長】一旦は建設産業委員会でおさまたたのに、何があって総務委員会に変えることになったのですか。

【杉江慎二局長】先週金曜日、副市長から、行政区域の所管は総務課だということで、付託先の再調整をすると同時に総務部長に指示が出たと聞いています。

【岩田玲子委員長】議案第37号は総務委員会に付託するということでよろしいですか。

« 了承 »

【渡邊昭司議長】全員協議会の質疑応答をみて、建設産業委員会のほうがいいと思ったのですが、当局の申入れを受けたので、総務委員会に変更ということになりました。総務委員長と相談して、この議案については、建設部にも出席していただいて質疑に答えられる態勢をとるようお願いしました。

### 2. その他

【岩田玲子委員長】その他で何かありますか。

« 発言なし »

« 閉会 »